

# Tagebuch



Läufigkeit

Cuba ist läufig!

Mitte November ist Cuba läufig geworden. In ca. 2 Wochen werden wir zum Decken fahren.



Decken

Cuba ist gedeckt - 28. November 2016

Enthusiastic Swimmer Ray of Light und Umea Cuba vom Elisabetherain halten Hochzeit. Jetzt heisst es abwarten. Ende Dezember wissen wir dann mehr.



Ultraschall

Ultraschall - Cuba ist trächtig - 27. Dezember 2016

Seit gut einer Woche sind die Anzeichen einer Trächtigkeit bei Cuba deutlich zu erkennen. Der Ultraschall bringt Gewissheit. Cuba trägt! Wenn alles weiterhin gut verläuft, werden im „Elisabethenrain“ in ca. 5 Wochen viele kleine Cubas und Rays geboren.



Alles ist bereit

Es kann losgehen - 29. Januar 2017

Cuba wird dicker und dicker. In Schwarzenberg ist alles bereit. Es kann losgehen!



29. Januar 2017

Die Welpen sind da! Am Sonntag, kurz vor 11 Uhr geht es los. Vier Mädchen und vier Buben erblicken in Schwarzenberg das Licht der Welt. Mami und Welpen sind wohlauf.

Geburt



Woche 1

Cuba erholt sich sehr gut - Die Welpen sind munter und hungrig. Cuba hat genügend Milch für alle. Augen und Ohren sind noch geschlossen, Näschen und Pfötchen noch rosa.

Woche 1



Woche 2

Unterdessen sind alle Welpen über 1 kg schwer. Die Ohren sind offen, die Augen sind schon kleine Schlitzchen. Die Kleinen versuchen nun, sich auf die Beine zu stellen und zu Cuba's Milchbar zu marschieren.

Woche 2



Woche 3

Die Kleinen haben nun die Augen offen. Sie stehen jetzt schon so gut auf den Beinen, dass sie Mitte Woche ihre erste Mahlzeit aus dem Teller zu sich nehmen können. Welch eine "Schmiererei" ;-).

Woche 3



Woche 4

Die Welpen sind jetzt schon ganz schön flink auf den Beinen. Sie sind jetzt auch öfters im grossen Auslauf im Haus zum Spielen. Sie raufen schon miteinander und ein paar können schon richtig bellen. Unterdessen bringen alle über 2 Kilogramm auf die Waage.

Woche 4



Woche 5

#### Woche 5

Das schöne Wetter erlaubt es, die Welpen stundenweise draussen spielen zu lassen. Sie testen neugierig alle möglichen Geräte aus: Wippe, Schaukel, Tunnel und die "Handorgel" mit Bändern, Flaschen, Glocke und Ketten. Sie beginnen auch, miteinander zu "raufen".



Woche 6

#### Woche 6

Schöne Tage und Regentag wechseln sich ab. Zum Glück ist der Holzplatz nun überdacht. So können die Welpen auch bei nassem Wetter draussen spielen. Sie haben unterdessen auch gelernt, „gesittet“ aus ihrem eigenen Töpfchen zu essen.



Woche 7

#### Woche 7

Es ist schon fast frühlingshaft warm und trocken. Die Welpen können nun auch auf den Rasen und zum Tintenfisch. Sie haben auch das Spielhaus mit der Glocke entdeckt. Im Rasen spielen sie am liebsten „Fangis“ oder „kämpfen“ mit Mami Cuba.



Woche 8

#### Woche 8

Alle haben nun einen Namen. Sie heissen jetzt nicht mehr Miss/Mister Grün, Rot, Schwarz und Weiss sondern Vitus, Vina, Venjo, Vika, Vasca Kira, Vince Cooper, Vito Sirius und Vicky Joice. Leider ist das Wetter nicht mehr so toll. Aber das macht den kleinen Rackern nichts aus.



Woche 9

#### Woche 9

Die Welpen sind nun geimpft und gechipt - bereit für einen Ausflug zu einem nahe gelegenen Waldrand. Bald heisst es Abschied nehmen. Wir wünschen allen Welpen mit ihren neuen Besitzern alles Gute und viele tolle Stunden mit ihrem neuen vierbeinigen Familienmitglied.